



Más de 65 mil personas ya visitaron el Parque Navideño. Está ubicado en Figueroa Alcorta y Callao -Parque Thays- y funciona de lunes a viernes de 15:00 a 20:00 y sábados y domingos de 10:00 a 20:00. Todas las actividades son gratuitas y permanecerá abierto hasta el 24 de diciembre.

El Parque Navideño de la Ciudad continúa recibiendo las visitas de familias que se acercan a saludar a Papá Noel y a disfrutar de todas las actividades que allí se ofrecen. Desde su apertura, 65.000 personas pasaron ya a dejarle la tradicional carta con sus deseos, y disfrutar de un espacio lleno de la magia de esta Navidad.

Funcionará hasta el 24 de diciembre y en su tercera edición consecutiva, está ubicado como todos los años en Figueroa Alcorta y Callao -Parque Thays-. Ofrece a los más chicos de manera completamente gratuita la posibilidad de visitar a Papá Noel y dejarle sus cartas. Los niños también tienen la posibilidad de divertirse e interactuar con los duendes y un mundo de fantasía especialmente pensado para ellos.

Funciona de lunes a viernes de 15:00 a 20:00 y sábados y domingos de 10:00 a 20:00

Con esta iniciativa se busca recuperar la tradición de visitar a Papá Noel en las semanas previas a Navidad, dejándole la clásica carta con los deseos, como sucede en las grandes capitales del mundo.